

Miles de personas acuden a las pruebas navideñas

Fecha de publicación: 30/12/2017 0:00

Descripción:



Este sábado, día 30 de diciembre, ha tenido lugar el ensayo de las uvas de la suerte en la Plaza España de Móstoles. El acto que se enmarca dentro de la programación navideña organizada por la concejalía de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, contó con la asistencia de 4.000 personas, entre mostoleños y mostoleñas, peñas asociaciones y entidades.

A las ocho de la tarde los mostoleños y mostoleñas se han anticipado a la llegada del 2018 con un ensayo al cual asistieron la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse y el concejal de Deportes, Movilidad y Transportes.